



### «Seehof» Laax wechselt Besitzer

**Nachdem die Familie Ardüser das Seehof mehr als 60 Jahre geführt hat, und seit 1974 auch Besitzerin des Hotels und Restaurant war, erfolgt per Ende Mai 2024 der Verkauf an die neu gegründete «Seehof Laax Beteiligungs AG».**

Im Zuge der Nachfolgeregelung war es dem jetzigen Besitzer Peter Ardüser wichtig, das 1880 eröffnete Traditionshaus in gute Hände zu übergeben, und den Erhalt des sowohl bei Einheimischen wie Gästen beliebten Hotels und Restaurants zu sichern.

Die neuen Besitzer, Franz Gschwend, Ueli Grand, Franz Gschwend und Moritz Wilhelm Müssig, die einen engen Bezug zu Laax und zur Gastronomie haben, sind Garant dafür, dass das Seehof auch in Zukunft im bewährten Stil weitergeführt wird, und sowohl als Stammlokal der einheimischen Bevölkerung, Treffpunkt für Handwerker und einiges der wenigen Häuser mit Übernachtungsmöglichkeiten im Dorf Laax erhalten bleibt.

Bis nächsten Frühling wird die Familie Ardüser und ihr Team das Haus wie bisher führen. Nach der Übernahme durch die neuen Besitzer und Ausführung einiger Auffrischungsarbeiten, ist die Neueröffnung des Seehof für Sommer 2024 geplant.

---

#### **Für Fragen stehen zur Verfügung:**

Peter Ardüser, 076 360 24 49

Franz Gschwend, 079 432 32 06



Die aktuellen und neuen Besitzer des Hotel/Restaurant Seehof, Laax (von links):  
Clara Ardüser-Derungs, Peter Ardüser, Franz Gschwend, Moritz Wilhelm Müssig und Ueli Grand.